

学校だより

はしらもと



令和7年3月号
橋本市立柱本小学校



(学校HPでも公開中です 右のQRコードからどうぞ)

令和6年度も残すところあと1か月余りとなりました。冬休み明けの集会で、1月は新しい年の始まる月ですが、学校には4月というもうひとつ新しい年の始まりがあって、そこに向けてのまとめや準備を意識しましょう、というお話をしました。すぐそこに、そのスタートラインが近づいてきました。6年生は小学校生活の締めくくりである卒業式を3月18日(火)に迎えます。あと少しの小学校生活を楽しく有意義に過ごしてほしいと思います。

○校内なわとび記録会

1月22日(水)に実施方法などを変更してなわとび大会を行いました。昨年度までは1人1種目を選択してのチャレンジでしたが、今回は全学年が取り組む種目と個人が選択する種目を設定しました。また、実施形態も2学年ずつのグループではなく、「縦割り班」を活用して計測を行いました。名称は「なわとび記録会」と変更し、1位・2位といった順位付けは行いませんでした。

子ども達は、授業だけでなく、休憩時間を利用して本当によく練習していましたが、当日はその成果を発揮しようと真剣なまなざしで記録会に臨んでいました。なわとび運動の楽しさを味わいながら、縦割り班での学年間の交流もできました。また、子ども達の体力向上にもつながったようです。みんなよく頑張りました。



○新1年生体験入学

令和7年度入学児童の体験入学会を行いました。(10名が入学予定です。)

1年生が校歌を歌ってお迎えし、小学校の1年間を紙芝居で紹介しました。○×クイズを楽しんだあと、用意していた朝顔のたねや折り紙などをプレゼントしました。みなさんの入学をお待ちしています。



○ミニバイキング給食

6年間の給食の締めくくり!バイキング給食です。最初に栄養士の先生から、給食の主食:主菜:副菜に含まれている栄養素と、その働きを教えてくださいました。そのあと、わかめご飯や防災用ドライカレー、白身魚のマヨネーズ焼きなどのメニューをおいしくいただき、笑顔あふれる楽しい時間を過ごしました。もちろん完食です!給食センターの皆さん、本当にありがとうございました。



○児童会活動(レクリエーション)

この日は雪で外遊びができなかったため、代表委員会の児童が呼びかけ、体育館でじゃんけん列車を楽しみました。



○ゲストティーチャー による出前授業

3年生

市内児童館の方に絵馬の作り方を教えていただきました。それぞれの新年の願い事を書き、そこにコマや羽子板などの飾りを作って貼り付けていきました。みんなきれいに仕上げることができました。



6年生

紀和クリニックの梅村先生にがんに関する授業をしていただきました。日本人の2人に1人ががんになる現状を知るとともに、「生活習慣を整える」、「早期発見のための検診」、「タバコを吸わない」ことが大切であることを学びました。



2・3年生

南海電鉄の方に出席授業をしていただきました。電車の種類や安全に運航するためにたくさんの仕事があること、鉄道を利用する上で守ってほしいルールやマナーについて教えていただきました。



5年生

アスリート派遣事業で、ラグビー元日本代表の大西さんに授業をしていただきました。初めて触れるラグビーボールに苦戦しましたが、ラグビーの面白さを知り、とても楽しい時間を過ごしました。大西さんの「夢中になる力を身につける。」という言葉が心に残ったようです。



○3月の行事予定

- 4日(火) ブッキー号来校
 - 5日(水) 6年生に送る会
 - 10日(月) 委員会活動
 - 14日(金) 卒業式予行練習
 - 18日(火) 卒業証書授与式
 - 24日(月) 修了式
 - 28日(金) 紀見北中制服販売
- 春季休業 25日(火)～4月7日(月)
4月8日(火) 令和7年度1学期始業式



○クラブ活動

第8回目のクラブ活動を行いました。みんなで楽しく活動できました。今回は来年度に向けて、3年生が各クラブの活動の様子を見学しました。



○PTA実行委員会

PTA実行委員会を開き、次年度以降の学級委員数等について検討いただきました。詳細については後日お知らせいたします。



○第3回学校運営協議会

スクールプランに基づく学校運営について、成果や課題を協議しました。いただいたご意見を来年度の運営の参考にさせていただきます。



○お知らせ

1月に実施した南海電鉄出前教室を受け、2・3年生が収録したマナー啓発放送が林間田園都市駅構内で放送されます。機会がありましたら耳を傾けてみてください。

- 2年生：2月16日(日)～2月28日(金)
- 3年生：3月1日(土)～3月15日(土)